

Am Sonntag, den 4. Juni 2023 war es endlich soweit - wir durften unseren 1. Frühschoppen im Jahr 2023 spielen. Wir freuten uns alles sehr darauf, waren doch die Wetterprognosen sehr gut und wir hatten auch ein tolles Programm einstudiert.

Wir trafen uns um 10:50 Uhr vor dem Pfarrhof, weil da noch die Feldmesse stattfand. Als diese zu Ende war, bauten wir schnell auf und um 11:05 begannen wir mit dem Marsch "Mein Heimatland" von Sepp Neumayr. Kapellmeister Bernhard hatte ein schönes Programm zusammengestellt und führte auch durch das Programm. So begeisterten wir die vielen Besucher mit "Der Berg (g)ruft", "Jungle Dixie", "Vaterfreuden", "Best of the West", "Ein bisschen Spass muss sein", "Wir sind wir", "Böhmischer Traum", "Mariandl", ABBA Gold", "Wickie Medley" und dem "Wachauer Hauernmarsch".

Es war eine große Freude, dass wir so viele Spenden (Geldnotenspenden und Getränke Spenden) von den vielen Besuchern erhielten. Wir sagen auch nochmals auf diesem Wege DANKE an alle Spender.

Die 2 Stunden verflogen wie im Fluge und Kapellmeister Bernhard war beeindruckt von der tollen Leistung der MusikerInnen.





